

## Residentes de Dermatología realizaron operativo médico en Cesfam Algarrobo

Residentes de la especialidad de Dermatología de la Facultad de Medicina de la Universidad de los Andes, en conjunto con sus pares de la Universidad de Valparaíso, realizaron un operativo médico en Algarrobo. En la instancia atendieron a más de 150 pacientes e hicieron cerca de 11 procedimientos.

“Este es el quinto operativo que hacemos junto a la Universidad de Valparaíso. Este año fue en el Cesfam de Algarrobo, por la gran lista de espera que hay pa-



LOS ESTUDIANTES DE LA ESPECIALIDAD.

ra que los pacientes derivados a Dermatología sean vistos en el hospital o pacientes que los vieron en el hospital, pero no tuvieron más seguimiento por lo mismo, mucha demanda

y pocos recursos”, comentó la doctora Daniela Alfaro, residente de segundo año de Dermatología y organizadora del operativo junto con la docente y doctora Marianne Kolbach. ✨